

Kinderdisco 2023

Eigentlich heißt es: „... Kinderdisco ist nur einmal im Jahr“. Doch nicht in diesem Jahr: Zum ersten Mal seit 2019 durfte die Bahnhofturnhalle endlich wieder in einen Partyclub mit Luftschlangen und Luftballons verwandelt werden. Dies war auch mehr als Zeit für die 90 Mädels und Jungs, die schon vor Türöffnung um 17:30 Uhr Schlange standen, um vergangenen Samstag, 18. März Einlass zur Kinder- und Jugenddisco des TSV Kuchen zu erhalten. War das Einlassband am Handgelenk angebracht, so wurde sich ins Getümmel gestürzt. Bereits nach kurzer Zeit war die Stimmung aufgeheizt und alle waren wild am Feiern. Beim Tanzbattle „Mädels gegen Jungs“ war schnell klar, dass es keinen klaren Gewinner geben konnte, da beide Teams alles gaben. Für jeden Geschmack war die richtige Musik dabei, was man an der Textsicherheit der Jungs und Mädels unschwer erkennen konnte. Für eine kurze Verschnaufpause bei belegten Brötchen sowie leckeren und erfrischenden Cocktails war natürlich gesorgt, auch wenn dafür nur wenig Zeit blieb. Bei der jährlichen „Reise nach Jerusalem“ wurden besonders die Ausdauer und Reaktionsfähigkeit getestet, wobei auch ein wenig Glück eine Rolle spielte, bis die Gewinnerin ihren Gratis-Cocktail und die Gummibärchen entgegennehmen konnte. Natürlich nicht fehlen durften auch die Mitmachhits „Cowboy und Indianer“, „Das Fliegerlied“ und „Macarena“ sowie „Das rote Pferd“, bei welchen alle noch einmal ihre ganze Energie zusammennahmen.

Nach drei kurzweiligen Stunden kam leider auch schon die Durchsage der DJs, dass jede Party ein Ende haben muss und die mit Knicklichter geschmückten Mädels und Jungs verließen verschwitzt aber glücklich die Tanzfläche.

Die 18. TSV Kinder- und Jugenddisco war auch nach mehreren Jahren Pause wieder ein voller Erfolg. Wir sagen „Dankeschön“ und bis zum nächsten Jahr!

